

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat diambil dan disimpulkan dari pembahasan pada bab sebelumnya ialah sebagai berikut :

1. Setelah wabah covid melanda, banyak sektor yang ikut terdampak, salah satunya adalah sektor pariwisata. Dampak dari wabah covid ini terlihat dari banyaknya tempat wisata yang mengalami penurunan jumlah kunjungan wisatawan, salah satu dari banyak tempat tersebut adalah Taman Wisata Alam (TWA) Pundi Kayu yang mengalami penurunan jumlah kunjungan yang cukup signifikan. Berdasarkan kondisi ini, maka dicarilah beberapa solusi untuk kembali meningkatkan jumlah kunjungan tersebut, salah satu dari cara yang ditempuh adalah dengan dibuatnya sebuah media promosi yang baru yakni media promosi dengan menggunakan atau berbasis website. Namun bukan semata hanya karena dampak setelah wabah covid yang mendasari dibuatnya sebuah media promosi berbasis website, tetapi karena memang belum adanya website khusus yang dimiliki oleh Taman Wisata Alam (TWA) Pundi Kayu. Selain itu juga untuk turut serta dalam perkembangan zaman dan juga teknologi yang ada. Membuat sebuah media promosi berbasis web ini bertujuan untuk mendapatkan cakupan masyarakat yang lebih luas dengan harapan dapat kembali meningkatkan jumlah kunjungan ke Taman Wisata Alam (TWA) Pundi Kayu.
2. Setelah dilakukan perancangan media promosi berbasis website, maka dihasilkanlah sebuah website Taman Wisata Alam (TWA) Pundi Kayu. Pada saat pengunjung mengakses website ini, akan ditampilkan 9 menu yaitu menu *home*, *berita*, *about*, *fasilitas*, *flora*, *fauna*, *gallery*, *komentar* dan *open in maps*. Pada menu *home* akan ditampilkan halaman home yang berisi informasi jam operasional dan sebuah icon yang berisi video

pendek tentang Taman Wisata Alam (TWA) Pundi Kayu. Pada halaman berita akan ditampilkan berita terbaru yang ada di Taman Wisata Alam (TWA) Pundi Kayu. Pada menu about akan ditampilkan halaman berisi sedikit informasi tentang latar belakang dari Taman Wisata Alam (TWA) Pundi Kayu. Kemudian pada menu fasilitas, flora, fauna dan gallery akan ditampilkan halaman-halaman yang berisi informasi berupa gambar dan teks tentang fasilitas apa saja yang ada dan flora fauna apa saja yang ada sebagai koleksi dari Taman Wisata Alam (TWA) Pundi Kayu. Selanjutnya pada menu komentar berisi sebuah menu untuk mengirim atau memasukkan komentar yang setelahnya akan dikirim ke pihak pengelola dan dapat dijadikan bahan untuk pengembangan website maupun Taman Wisata Alam (TWA) Pundi Kayu itu sendiri. Sedangkan pada menu terakhir yaitu *open in maps*, disini pada bila menu tersebut diakses maka akan dialihkan ke halaman google maps yang berguna sebagai panduan lokasi Taman Wisata Alam (TWA) Pundi Kayu.

## 5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dijabarkan diatas, selanjutnya diperoleh saran yang dapat digunakan sebagai bahan masukan pada website ini yaitu :

1. Website ini diharapkan dapat dikelola dan mendapatkan pembaharuan yang rutin dari pihak pengelola Taman Wisata Alam (TWA) Pundi Kayu agar website ini dapat digunakan dalam jangka waktu lama dan tidak terkesan jadul nantinya baik pada bagian tampilan maupun isi website yang ditampilkan sehingga dapat digunakan selalu untuk menarik minat kunjungan dan meningkatkan jumlah kunjungan.
2. Website ini diharapkan dapat dikembangkan lebih lanjut agar nantinya dapat terintegrasi dengan sistem penjualan dan pembayaran tiket pengunjung sehingga dapat digunakan untuk melakukan reservasi atau bahkan melakukan pemesanan tiket masuk.